



Día 5

Un símbolo del Santuario Original:

MARCO LUMINOSO



Día 5

Un símbolo del Santuario Original:

MARCO LUMINOSO

Las letras luminosas rodean la imagen de la Virgen con su cálido resplandor. Ya antes de que el altar se trasladara al Santuario - eso fue en 1934 - existía una versión en madera, que fue creada con mucha dedicación y amor como obra de calado por Fritz Esser, schoenstattiano desde los primeros tiempos.

Un impulso de vida

Como sacristán, Fritz se compromete totalmente con la Virgen y su santuario. Todo en el santuario y en los exteriores, en las jardineras, debe lucir hermoso. Esa es su contribución personal. Cuando terminó la guerra en 1918 y regresó a Schoenstatt, comenzó a esculpir como regalo de gratitud a la Madre Tres Veces Admirable. La guerra llega a su fin. La Congregación Mariana no sólo sobrevivió a la turbulencia de la guerra, sino que incluso creció entre todos los campos de batalla y trincheras: siguió extendiéndose. La frase latina „Servus Mariae nunquam peribit“ = „Un siervo de María nunca perecerá“ es como una profesión de fe del joven Fritz Essers, que por cierto murió de tuberculosis pocos meses después de que se instalara el marco luminoso. Su legado brilla aún hoy, no sólo aquí en el Santuario Original, sino en todos los Santuarios de Schoenstatt en el mundo.

Mi contribución hoy

¿Cómo puedo aportar hoy mi vivencia de la Alianza de Amor o de la fe... para que *su regalo* fructifique en la vida de los demás?

Oración *(al final de la novena)*



Oración diaria al concluir

Querida Madre, Reina y Victoriosa tres veces Admirable de Schoenstatt.

A la sombra del Santuario nació nuestra Familia mundial.

Con nuestro Fundador, el Padre Kentenich, creemos que te estableciste aquí de manera especial el 18 de octubre de 1914 y obraste milagros de gracia.

En la Alianza de Amor nos sabemos unidos a través de países y continentes y nos ponemos a tu servicio.



„Todos los que acudan acá para orar deben experimentar la gloria de María y confesar: ¡Qué bien estamos aquí! ¡Establezcamos aquí nuestra tienda! ¡Este es nuestro rincón predilecto! (...) Quien conoce el pasado de nuestra Congregación no tendrá dificultades en creer que la Divina Providencia tiene designios especiales respecto a ella“. (Acta de Fundación)

Juntos queremos transmitir su regalo a la humanidad.

Juntos queremos aprovechar todas las oportunidades para evaluar adecuadamente los desafíos de los grandes procesos de cambio en el mundo y en la Iglesia.

Juntos ponemos conscientemente nuestra contribución en el capital de gracias de hoy y te encomendamos a todas las personas que llevamos en el corazón.

Juntos y reunidos en torno a ti, pedimos al Espíritu Santo que nos guíe en todo, para que tu don fructifique en las múltiples necesidades de nuestro tiempo.

Haz que todos los santuarios de Schoenstatt sean lugares de gracia divina. Danos un hogar, obra la transformación y envíanos.

Así nos ponemos una vez más a tu disposición en la pequeña consagración en preparación al día de Alianza del 18 de octubre:

Oh Señora mía, oh Madre mía...